



N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

« Viens, Esprit Saint ! »

Esprit de Pentecôte « **comme un violent coup de vent** » qui ouvre les portes et pousse au large, à la mission. Jean XXIII le rappelait il y a 50 ans en annonçant le Concile, et François sans cesse.

Esprit «**comme un feu**» qui gagne de proche en proche, par les Témoins qu'il remplit de sa lumière, de sa force, de sa liberté audacieuse. Esprit capable de réaliser en nous et dans l'Église des merveilles apparemment opposées : de force et de douceur, de fermeté et de souplesse, de fraîcheur et d'ardeur, comme le dit le beau poème « Viens Esprit Saint » et comme le montrent les Saints.

« **O Seigneur, envoie ton Esprit qui renouvelle la face de la terre** » Cela rappelle le grand poème de la Création, la joie du Créateur : « Dieu vit que tout cela était bon et beau » ! Cela évoque pour moi un «lifting» par l'Esprit de Dieu, bien utile, pour renouveler le visage de notre Terre ! Tellement de choses le déforment : immenses forêts qu'on saccage ; multiples pollutions qui risquent d'empoisonner pendant des générations, animaux maltraités... Et surtout les humains, leurs manques de respect les uns envers les autres, leurs violences.

Oui « Viens, Esprit Saint ! » produire en nous tes 'fruits' : amour, joie, paix, patience, bonté, bienveillance, foi, humilité, maîtrise de soi.

Fernand Prod'homme

Rencontre avec...

Charles-Henri

Charles-Henri, étudiant, s'est intégré au groupe des servants d'autel de Notre-Dame de la Merci, dès sa création.

« J'ai commencé à 9 ans dans ma paroisse de la Vienne par des fonctions très simples, puis un séminariste a formé un groupe de servants regroupant des enfants de plusieurs villages. Nous avons des réunions tous les mois afin de nous initier aux gestes de la messe, aux temps liturgiques avec « exercices » sur place et compléments en catéchèse. Apprendre aux nouveaux ce que mon expérience d'aîné m'a permis de découvrir est très gratifiant, une manière de connaître le Christ autrement que par le caté. Ce privilège de pouvoir servir Jésus m'apporte beaucoup de joie et je me sens plus disponible à la prière que dans l'assemblée.

La croix que je porte sur mon aube, provenant de notre pèlerinage à Rome, c'est Jésus qui m'invite à partager mon « savoir faire » avec les autres. Nous assurons le lien entre le prêtre et l'assemblée et nos mouvements, tels que le déplacement de la lumière pendant les temps forts, lecture de l'Évangile, communion... mettent en valeur qu'au-delà du signe matériel, il y a la Parole de Dieu, le Corps du Christ.

Et après ? Je ne me suis pas fixé de durée dans ce service. Je fais de mon mieux, j'y trouve plaisir et épanouissement. Il y aura sans doute prochainement autre chose, ailleurs, autrement. J'espère intégrer une Grande École l'an prochain. Cette riche expérience facilitera certainement mon intégration dans d'autres groupes que je serai amené à côtoyer »

Propos recueillis par Christian Coullaud

Agenda

Samedi 14 juin

15h : éveil à la foi pour les 4/7 ans à Fresnes
15h : messe à la maison de retraite Soleil d'Automne

Mardi 17 juin

17h : messe à l'Ehpad de Rungis

Mercredi 18 juin

17h/19h : rassemblement des enfants du KT primaire à Fresnes
20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Samedi 21 juin

16h30 : rassemblement pour tous les enfants du KT du CE1 à la 5e à Rungis
18h30 : messe avec les familles à Rungis

Ceci vous concerne

Quête

Une quête spéciale pour le Denier de St-Pierre sera proposée les 21 et 22 juin à la sortie des messes.

Pèlerinage sur les plages de Normandie 13-14-15 juin

Jeunes et adultes : encore quelques places disponibles. Trois jours de visites, de rencontres, de prière sur les lieux du débarquement : Arromanches, la pointe du Hoc, Ste Mère Église, mémorial pour la paix. Rencontres avec des témoins de l'événement, des artisans de la paix – 1^{er} tintement de la cloche de la paix et la liberté et Te Deum à la cathédrale de Bayeux.

Contact : 01 45 17 24 08

Bulletin: <http://catholiques-val-de-marne.cef.fr/>

Fête de la musique interculturelle

Samedi 21 juin de 13h à 16h au jardin du Moutier (chapelle en cas de pluie)
11 av Aristide Briand - l'Hay-les-Roses.
Apportez un plat de votre pays ou région d'origine à partager et un air de votre pays ou région à chanter.

Proposée par la Fraternité Val de Bièvre.
06 30 41 13 62 harvan.gorgette@neuf.fr

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci :
mardi à jeudi 9h30-11h30 & 16h30-19h
vendredi 9h30-11h30 & 17h-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême à Fresnes :
Clément **Lesbros** le 15 juin, Chloé **Yuste** et Théophile **Herault** le 22 juin.

Nous avons accompagné de notre prière lors de ses obsèques à Fresnes : Danielle **Susini** ; au crématorium d'Arcueil : Jean **Heuze** et Nicole **Clergerie**

Extrait de l'homélie de Mgr Santier - ordinations diaconales à Cachan

Nous découvrons qu'on peut voir aujourd'hui dans ceux qui sont rejetés et exclus le visage de Jésus, et découvrir que ceux-ci, si nous les écoutons, peuvent nous donner beaucoup et nous évangéliser en retour. Ces personnes deviennent alors les pierres d'angle qui participent au renouvellement de nos communautés paroissiales. Elles nous conduisent à ouvrir les yeux sur les souffrances des enfants au sein des familles divisées, à entendre le cri de ceux qu'on essaie de faire taire parce qu'ils dérangent, à compatir à la détresse de ceux qui ne trouvent pas de logement comme les mères qui élèvent seules leurs enfants... L'Église, en s'appuyant sur l'Évangile et son Seigneur, ne sépare pas le prendre soin de la vie, de la dignité des plus pauvres, des exclus, le prendre soin de la

dignité de chaque personne humaine du début à la fin de la vie, le prendre soin de toutes les familles afin de leur donner des conditions de vie et de logement qui leur permettent de vivre dans la dignité au sein d'un foyer paisible et chaleureux... Prendre soin cela vous rappelle quelque chose : le thème du synode diocésain : avec Lui, prendre soin les uns des autres, de tous les autres, et partager à tous la joie de l'Évangile. Ce ne sont pas deux thèmes de réflexion séparés, c'est dans la mesure où nous prenons soin de nos frères les plus fragiles que nous pouvons partager la joie de l'Évangile à tous ... Les diacres ne monopolisent pas le prendre soin, ils sont là pour nous rappeler que cela fait partie de notre vocation commune de peuple de baptisés.